Resaltan papel de brigadas de EE.UU. en solidaridad con Cuba



Seattle, EEUU, 23 oct (PL) El doctor estadounidense Howard Ehrman, miembro de la Coalición Chicago Cuba, destacó en la ciudad norteamericana de Seattle el importante papel solidario de las brigadas que viajan a la isla.

El activista, quien participó en la conferencia anual de la Red Nacional de Solidaridad con Cuba concluida la víspera, expresó a Prensa Latina que una de sus ideas planteadas en la reunión fue ampliar el paradigma de cómo trabajan en las comunidades de este país.

Para Ehrman, es muy necesario que quienes muchas veces no tiene la oportunidad de visitar el país vecino puedan hacerlo a través de brigadas como la Primero de Mayo, la cual se organizó este año desde Chicago y logró llevar 54 personas a la mayor de las Antillas.

La mayoría de ellas nunca antes había estado allá, remarcó el amigo de la nación caribeña, quien destacó que entre ese grupo y los asistentes a la Brigada Por los Caminos del Che, celebrada del 2 al 15 de octubre, sumaron 131 estadounidenses que viajaron a la isla a través de esa vía.

Fueron personas trabajadoras, de color, incluyendo dos miembros del movimiento Black Lives Matter (Las vidas negras importan), e incluso niños de 10 años, por eso creemos muy importante hacer solidaridad con gente que no conoce mucho de Cuba, subrayó el activista.

De acuerdo con Ehrman, ya están reuniendo personas para ir nuevamente en mayo de año próximo, en coincidencia con la celebración del Día Internacional de los Trabajadores, y aglutinan a otras para que se incluyan en las demás estancias previstas para 2018.

También debemos hablar con trabajadores, sindicalistas, grupos que se oponen a las injusticias del presidente Donald Trump contra los inmigrantes, para debatir por qué puede ser de su interés estar en solidaridad con el pueblo cubano y la Revolución, apuntó.

A decir del miembro de la Coalición Chicago Cuba, cree que esa es una acción efectiva para impulsar el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington al territorio caribeño hace más de 55 años.

La consideró, además, una forma de presionar para la devolución del territorio ilegalmente ocupado por la base naval norteamericana que se ubica en Guantánamo, en el oriente de Cuba, en contra de la voluntad del pueblo y el gobierno de la isla.

En el caso de la Brigada Primero de Mayo a la que hizo alusión, se trató de la primera vez que un grupo de Estados Unidos formó parte de ese contingente internacional.

Dentro de las actividades realizadas durante su estancia se incluyeron recorridos por museos, charlas sobre los desafíos económicos de Cuba, diálogos con las comunidades, visitas a hospitales y encuentros con dirigentes de organizaciones de masas.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145144-resaltan-papel-de-brigadas-de-eeuu-en-solidaridad-con-cuba



Radio Habana Cuba